

Soziales Engagement auf allen Ebenen

Auch im Verband Wohneigentum, wie sonst im Leben, sind es die Frauen, die überwiegend soziales Engagement pflegen – und das ist gut so. Hier wird keiner vergessen. Man besucht Kranke oder bezieht alleinstehende Frauen und Männer in die Gemeinschaft ein und gibt ihnen Aufgaben. Nachbarschaftshilfe und -pflege wird groß geschrieben.

Sprechen Sie uns an!

Verband Wohneigentum Hessen e.V.
Neuhausstraße 22
61440 Oberursel

Telefon 06171 21811
Telefax 06171 25737

hessen@verband-wohneigentum.de
www.verband-wohneigentum.de/hessen

Service-Hotline:
0800 2181100

Mobil zugreifen:



Fragen zu Gartenthemen?

www.gartenberatung.de

Frauen Familie Jugend



Titel: © WAVEBREAKMEDIAMICRO/123RF

3/2021

Besuchen Sie uns auf 



VERBAND **WOHNEIGENTUM**

Einfach gut leben!



Die Frauen im Verband Wohneigentum Hessen sind präsent

Unsere Gesellschaft ist mehr denn je im Umbruch. Alte Werte verschwinden, neue Lebensentwürfe ziehen in die Gesellschaft ein. Dabei spielen Frauen eine sehr große Rolle, weil sie stets in der Erziehung der Kinder und Jugendlichen maßgeblich mitwirken. Sehr viele Frauen leisten täglich den Spagat von Familienorganisation und Berufsleben. Frauen bleiben nicht zu Hause. Sie wirken mit und helfen sich gegenseitig. Die Frauen im Verband Wohneigentum stellen mehr als die Hälfte der Mitglieder in Hessen dar. Sie bringen sich in den örtlichen, regionalen und überregionalen Gruppierungen ein und gestalten mit.

„Frauen blicken in die Zukunft und nehmen die Zukunft in die Hand“.

Frauen treffen sich

In zahlreichen Gemeinschaften über ganz Hessen verteilt gibt es Frauen, die sich in Gruppen organisiert haben, aber auch ganz spontan treffen. Ohne die Aktivitäten dieser Frauen wäre die Arbeit und die Veranstaltungen in den Gemeinschaften fast undenkbar.

Bildungs- und Freizeitaktivitäten

Frauen organisieren unter anderem Info- und Beratungsveranstaltungen mit breiter inhaltlicher Palette – Gesundheitsvorsorge, Umweltbewusstsein in Haus und Garten bis hin zu tagespolitischen Themen wie die Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Auch sportliche Themen wie Tanz und Gymnastik stehen auf dem Programm. Die Problematik des Altwerdens bis hin zur Begleitung von schwer kranken Frauen ist ebenso Thema. Darüber hinaus werden landes- und bundesweite Treffen mit interessanten Themen und Referaten ausgerichtet.

Erfahrungsaustausch in Belangen des täglichen Lebens

Die Frauen im Verband reden überall mit, selbstbewusst übernehmen sie Verantwortung auch in nicht traditionellen Frauenbereichen. Sie treffen sich und tauschen sich aus. Dies reicht vom Austausch von Kochrezepten, Tipps, wo man bestimmte Dinge preiswert einkaufen kann, welche Versicherungen am günstigsten sind bis hin zu Rechtsfragen und Problemlösungen.